



8 Pièces

350 m²

Réf. 948-6386V

4 600 000 €

Cannes

Maison à vendre (06400)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

A quelques pas du centre ville, Amanda Properties vous propose cette propriété d'exception qui comprend une maison de maître de 253m² construite en 1928 et rénovée en 2000, ainsi qu'une maison d'invités indépendante de 97 m², entièrement rénovée en 2023 sur un terrain de 1403m². La maison principale offre des prestations luxueuses avec des sols en marbre, des finitions raffinées telles que des colonnes décoratives en feuille d'or. Elle se compose d'un double séjour avec cheminée, d'une cuisine équipée haut de gamme, plusieurs suites avec salles de bains en marbre, une magnifique chambre de ...

Just a stone's throw from the town center, Amanda Properties offers this exceptional property comprising a 253m² mansion built in 1928 and renovated in 2000, and a 97m² independent guest house, completely renovated in 2023, on 1403m² of land. The main house offers luxurious appointments with marble floors and refined finishes such as decorative gold-leaf columns. It features a double living room with fireplace, a top-of-the-range fitted kitchen, several suites with marble bathrooms, and a magnificent master bedroom with jacuzzi. The guest house comprises three bedrooms, a large living room with ...

AMANDA PROPERTIES - CANNES

93, boulevard de la Croisette - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com